

Le kiosque octobre 2010

Écrit par PL

Samedi, 11 Décembre 2010 09:51 - Mis à jour Samedi, 11 Décembre 2010 10:03

Notre président à fait l'objet de toute l'attention de la ville de Valence :

NICOLAS MA

LE PRÉSIDENT DE ROULONS EN VILLE À VÉLO -REVV- RÉVEILLE LES VALENTINOIS AU CYCLISME. PAR PLAISIR, N

Il fait du vélo « depuis toujours », et tous les jours. Pour se rendre au travail, faire ses courses ou « s'aérer », version cyclo-tourisme. « J'ai une voiture, avec laquelle je fais moins de kilomètres qu'avec mon VTC », précise Nicolas Martin, président, depuis avril, de l'association REVV, Roulons en ville à vélo. « J'étais un peu réticent, car cela prend du temps. D'autant que je fais déjà partie de la Fubicy, fédération française des usagers de la bicyclette, à laquelle REVV adhère ». Il y conduit notamment des tests sur les antivols. « Un U vaudra toujours mieux qu'un câble, qui se sectionne en quelques secondes ! » prévient-il.

« Accros » au vélo

Ce cycliste expérimenté n'est pas avare de conseils. Mais sa démarche, c'est plutôt d'essayer de convaincre par l'exemple. « On a tous une bonne raison de prendre sa voiture. Il est inutile de culpabiliser ou de donner mauvaise conscience en parlant du réchauffement climatique par exemple. Mieux vaut présenter les avantages du vélo : bon pour la santé, pour le porte-monnaie. Pédaler ne doit pas être un devoir, mais un plaisir. »

Il suffit d'essayer pour devenir adepte, affirme-t-il. Les Valentinois, futurs « accros » au Libélo ? « Les études réalisées dans les villes qui ont adopté les vélos libre-service le prouvent : quelques mois après leur mise en place, les ventes de vélos augmentent. Les gens ont très vite envie d'avoir le leur, toujours disponible et en bon état. »

Reste que les réticences sont encore nombreuses. « Ce n'est pas de faire du vélo qui est dangereux, c'est de ne pas en faire ! », tranche Nicolas Martin. Il y a 20 ans, lorsque REVV a été créée, ses adhérents militaient pour les bandes cyclables, notamment sur le pont Mistral. « Les aménagements rassurent. Mais si nous étions plus nombreux à rouler à vélo, ils ne seraient plus nécessaires. »



Le kiosque octobre 2010

Écrit par PL

Samedi, 11 Décembre 2010 09:51 - Mis à jour Samedi, 11 Décembre 2010 10:03
